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新田健介議員 山根耕治議員

一般質問
８人が登壇

　一般質問は、議員が町長等に、町政全般

について、政策提言や事務・事業の執行状

況、将来の方針等を質すものです。

　ここでは、誌面の都合上、１人１問の要旨

を掲載しています。

問　文部科学省は、全国の

学校での様々な事件を受け、

令和５～７年度を「学校侵入

防止対策強化集中支援期間」

と定めました。全学校への防犯

カメラや非常通報装置の設置

拡大が必要と考えますが、執行

部のご見解を伺います。

答　防犯カメラは、学校の

安全・安心を向上させるうえ

で有効な対策の一つであると

認識しています。設置につい

て、現場の意見を踏まえなが

ら検討していきます。

　保育園に関しても各園と協

議して検討します。

小中学校（保育園）に防犯
カメラの設置を！

過去の一般質問等も

YouTubeで配信しています！

教育長質問：学校の安全確保に向けた防犯体制の強化

学校への不法侵入者や犯罪、

事故から子ども達や先生方を

守るため早期の対応を！
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補助金を活用し、現場の
声を聞き検討します

占部智子議員栄本忠嗣議員 淺原賢潤議員 白鳥法子議員

周防大島町議会チャンネル（定例会翌月１日配信予定）

配信内容：町長の施政方針、行政報告、提案理由の説明

　　　　：議長の諸般の報告、常任委員会の委員長報告

　　　　：議員の一般質問、討論他

町政を問う！
令和７年第２回

周防大島町議会定例会
令和７年６月９日～27日（19日間）

藤本淨孝町長

行政報告

➡ 荒川政義議長

諸般の報告

➡

一般会計補正予算193万7,000円を可決し、

※請願第１号「上関中間貯蔵施設の建設に関する住民説明会と、パブリックコメントや住民

アンケート実施を求める請願書」は、議会運営委員会へ付託され、閉会中の継続審査となり

ました。

全ての議案・発議とその結果
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一般会計補正予算(第1号)　　 193万 7,000円 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

専決処分の承認

税条例の一部改正 承認 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇

国民健康保険税条例の一部改正 承認 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇

条例の一部改正

防災行政無線放送施設の設置及び管理に関する条例 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇

報酬及び費用弁償条例 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇

税条例 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇

総合交流ターミナル設置条例 可決 ● 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

議会委員会条例 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ○ 〇 〇 〇 〇 〇

規則の一部改正

議会会議規則 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇

請負契約の締結

和田漁港海岸保全施設整備工事 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

　一般会計総額は、

　154億2,693万7,000円となりました。

田中豊文議員 久保雅己議員


